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UN GOBIERNO DE 
PROGRESO 

Cuatro años después de la moción de censura 
a Mariano Rajoy y tras dos elecciones, Pedro 
Sánchez ha sido investido Presidente del 
Gobierno de España por el Congreso. El 
acuerdo entre PSOE y Unidas Podemos, 
apoyado por: PNV, Más País, BNG y Teruel 
Existe, ha permitido formar el primer gobierno 
de coalición de la democracia. En contra: PP, 
VOX, Ciudadanos, JxCat, la CUP y una diputada 
de CC., mientras que se abstuvieron, ERC, 
Bildu y un diputado canario. 

Una vez más asistimos a un espectáculo 
bochornoso de los representantes del ala 
derecha del Parlamento, que no han tenido el 
menor escrúpulo en apoyarse en el 
nacionalismo más radical, con tal de impedir 
que se cumpliera el veredicto de las urnas. El 
brutal acoso al diputado de Teruel, en las 
redes y en el propio hemiciclo, demuestra que 
los que se arrogan el título de 
“constitucionalistas” son cualquier cosa menos 
eso. 

Todo indica que tendremos una legislatura 
bronca, pese a ello, somos muchos los que 
anhelamos cambios importantes que mejoren 
la vida ciudadana: Mejoras en los salarios de 
los trabajadores, los empleados públicos, las 
pensiones, en la igualdad entre mujeres y 
hombres; mejoras también para la 
dependencia, el medio ambiente, en definitiva 
para todos los servicios públicos, que son la 
principal herramientas de redistribución de la 
riqueza en nuestro país. Si es así lo 
agradeceremos y si no lo demandaremos. 

 

 
 Junta General Ordinaria de 

Socios de la Asociación de 

Vecinos El Cerro 

El día 26 de Enero de 2020 se celebró la Junta 

General Ordinaria Anual de nuestra Asociación  y 

para conocimiento de los vecinos reproducimos 

parte del Acta de la misma. 

Acta de la Junta General Ordinaria de Socios de la 

Asociación de Vecinos El Cerro, celebrada el día 26 

de Enero de 2020 en el Centro Cívico El Cerro de 

Coslada sito en Avenida de Manuel Azaña s/n 

Coslada (Madrid). 

MIEMBROS PRESENTES EN LA MESA DE LA JUNTA 

DIRECTIVA: 

Presidente: Francisco Moreno Matas 

- Tesorero: Amós Merino Gutiérrez 
- Secretario: Cristóbal Coba Baeza 

MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA PRESENTES 

EN LA SALA: 

Luis Garrido Domingo 

Amador Serrano Gallardo 

Concepción Jiménez Ortega 

Ángel González Sancha 

Julián Monterroso Corchero 

Siendo las 12 horas y tres minutos del día 26 de 

Enero de 2020 y habiéndose convocado en 

tiempo y forma la presente Junta General, se da 

por constituida legalmente la misma, actuando 

como Presidente de ella el Presidente Francisco 

Moreno Matas y Secretario que también lo es de 

la misma  Cristóbal Coba Baeza, se abre la sesión  

El Secretario da la bienvenida a todos asistentes y 

procede a dar lectura al Orden del Día que es el 
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en segunda convocatoria con veinticinco 

asistentes al comienzo de la misma y cuarenta y 

tres al final. 

El Secretario da la bienvenida a todos asistentes y 

procede a dar lectura al Orden del Día que es el 

siguiente: 

1º) Lectura y aprobación, en su caso, del acta 

de la Junta General Ordinaria anterior. 

2º) Lectura y aprobación, en su caso, del 

Informe de Gestión del ejercicio 2019. 

3º) Lectura y aprobación, en su caso, del 

Informe Económico del ejercicio 2019. 

4º) Elección o, en su caso, reelección de 

miembros de la Junta Directiva. 

5º) Aprobación, en su caso, de Proyecto de 

actuaciones y Presupuesto  para 2020 

6º) Ruegos y Preguntas. 

Seguidamente se procede a leer el acta de la 

Junta General anterior, por procedimiento 

informático en voz alta, siendo aprobada por 

unanimidad. 

Por el señor Presidente se procede a leer el 

Informe de Gestión 2019 en voz alta. Se procede 

a su votación y se aprueba igualmente por los 

presentes por unanimidad.  

Por el señor Tesorero se procede a exponer la 

situación económica  con detalle de los saldos de 

Tesorería al final del ejercicio 2019, que los 

asistentes pueden seguir por la proyección de la 

presentación del detalle de todos los puntos del 

Orden del Día, se procede a votar siendo 

aprobada por unanimidad, sin observaciones ni 

votos en contra.                                                    

Seguidamente la actual Junta Directiva en su 

totalidad presenta la dimisión y pone sus cargos a 

disposición de la Junta General. 

Se expone a la Junta General por parte del 
señor Secretario en funciones, la posibilidad 
de que se presenten candidatos para la 
formación de la nueva Junta Directiva y la 
necesidad de que más personas se 
comprometan a formar parte de la misma.                  

 

Se presenta D. Juan Manuel Martín Pérez para 
formar parte de la Junta Directiva y por lo 
tanto los miembros que componen la Junta 
Directiva que  se han postulado formarán 
parte de la próxima Junta Directiva y que son: 

- Presidente Honorífico y Vitalicio: Luis 
Garrido Domingo  
-   Presidente: Francisco Moreno Matas  
- Vicepresidenta: Concepción Jiménez 
Ortega  
-   Tesorero: Amós Merino Gutiérrez   
- Secretario: Cristóbal Coba Baeza  
-    Vocales:  
Ángel González Sancha con  
Julián Monterroso Corchero                  
Amador Serrano Gallardo   
Jesús Cófreces Garrido 
Juan Manuel Martín Pérez. 

Por el señor Secretario, se procede a la 
lectura del proyecto de actuaciones previstas 
para el presente ejercicio 2020 así como el 
presupuesto para este año. Sometidas ambas 
cuestiones a votación son aprobadas por 
unanimidad. 
En el punto de Ruegos y preguntas, se abre un 

animado coloquio………………. 

 

Recordamos  que  el pago de  las  cuotas  

es  fundamental  para  el   mantenimiento  

de  nuestra  asociación 

Horario  de  oficina: Los  martes  a  partir  de  

las  9,00 h 
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DESPROPOSITOS  

URBANISTICOS 

 

 

 

 

 

 

Ésta  es  la  acera  principal  y central  del  barrio de  

la  Espinilla, la  que  une  la  calle  Uruguay  y  

Cuba. Obra  recién  terminada  por  el  

Ayuntamiento  de  Coslada. ¿Merece  el nombre  de  

acera? Inservible, indecente, su  reforma  es un 

derroche  estéril  de  dinero público. ¿Quien  a  

aprobado  el  criterio  de  castigar  a  los  peatones  

manteniendo estas  dos  plazas  de  aparcamiento, 

en lugar  de trasladarlas? 

Alguien  no ha  entendido  que  la utilidad  del  

pavimento  táctil  se  asocia, para un invidente  por 

ejemplo, a poder llegar  frente al  paso  de 

peatones; cosa imposible  dado  que  la  acera no 

cumple  los  mínimos  requisitos  legales  de  

accesibilidad. Pero  después  el  gobierno  municipal  

nos  recomendara  los  desplazamientos  a  pie, 

para mejorar  la  calidad  del  aire. O  alguien 

intentara  el trágala  de   que porque  esa  acera  se  

va cómodamente  a  la  parada  del  autobús, a 

coger  el  tren  de  cercanías, o a  comprar  al  

comercio local- 

Y  el concejal   responsable  nos  explicará  que  

opto  por  un proyecto de  solo  repavimentación, 

porque esas  magnificas  aceras  históricas  forman 

parte  del nuestro patrimonio  urbanístico  y hay 

que  conservarlas  tal  como  se  parieron…. Y ¿así  

seguiremos  otros  cuarenta  años?... 

Solo  dos  ejemplos  de, a nuestro  entender,  

despropósitos   urbanísticos    cometidos  en   

nuestra  ciudad  de  los muchos  que  hemos  

observado  y  que  periódicamente irán  

apareciendo  en  el  Pasquín. 

Entendemos  que  la  ciudad  esta  diseñada  en los  

años  en los  que  las necesidades  de los  vecinos  

era  lo  ultimo  en lo que  se pensaba  y  que  es 

difícil  ahora  recomponer  tal  desaguisado,  pero  

un poco  de  atención y sobre  todo  escuchar  a  

los  vecinos  cuando  se  emprenden  reformas, 

podría  armonizar  mejor  los  interese  de todos; de 

los  que van  a pie, en  automóvil, en  bicicleta, 

tienen  alguna  problema  de  movilidad,  son  

ancianos,  paso libre  para emergencias  y  

sobretodo  optimizar  el  gasto  con obras no  

modificadas a  los  tres  días. 

¿Es  pedir  mucho  a  los  que  tienen la  

responsabilidad de gestionar  el  municipio? 



 

                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MEJOR  QUE  LIMPIAR  ES  
NO  ENSUCIAR 

Es necesario que la población de 
Coslada, y en especial quienes 
vivimos más cerca de nuestros 
parques, nos esmeremos al máxi-mo 
en el cuidado y conservación de 
nuestros espacios verdes. Esta 
asociación mantiene una cons-tante 
reivindicación ante el Ayun-tamiento 
de Coslada y demás instituciones 
públicas en la defensa del HUMEDAL 
y por ende de todos los espacios 
verdes de la ciudad. 

 

Carta  de  una  vecina 

Hola, soy una litrona como veis, millones de personas solicitan nuestros servicios para todo tipo 
de fiestas, o simplemente para calmar la sed. Todas nosotras somos felices haciendo felices a 
los demás. Somos bisexuales, nos morreamos con gente de todo tipo. Cuando el personal está 
un poco piripi, nos lo pasamos pipa si el contenido corre pechera abajo. Lo que no logramos 
entender es, porqué después de esos ratos tan deliciosos, nos dejan tiradas en cualquier sitio y 
menos que nos rompan con riesgo para niños y mascotas. Exigimos tener una nueva vida, 
participar del regocijo de más gente, por lo que os dejamos este mensaje: 

 

 “AL CONTENEDOR DEL VIDRIO, MAMONES” 
 

 



  

 

VISITA AL PALACIO DE FOMENTO 

El pasado Sábado 15 de Febrero, realizamos la visita al Palacio de Fomento. 

Una visita "teatralizada" que consistió en un recorrido por el edificio, guiado por actores que, con una buena 

interpretación unida a una correcta documentación, nos llevaron a un Madrid de la década de 1890. 

Captando nuestra atención desde el primer momento, con una densa nube de humo que surge en lo alto de la 

impresionante escalera de mármol, aparece el arquitecto Ricardo Velázquez Bosco que, dos siglos después de su 

muerte junto a su aprendiz Elisa, nos mostrará su obra entre bromas, riñas y una buena dosis de ironía. 

Ubicado en el espacio que entonces ocupaba el Huerto del Botánico, hoy Paseo de la Infanta Isabel nº 1, se 

finaliza su construcción en 1897.  

         

Ideado para albergar la Escuela de Artes y Oficios, el Palacio cambiará su nombre en varias ocasiones, en función 

de las diversas organizaciones ministeriales y cambios políticos, hasta ser en la actualidad el Ministerio de 

Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, catalogado como "Bien de Interés Nacional" desde el año 1989.   

Edificio de planta rectangular, con cuatro cuerpos de esquinas levemente salientes rematadas por cúpulas de 

pizarra, larga fachada y gran pórtico. Su distribución interior organizada con grandes galerías en torno a la escalera 

y dos patios lucernarios también rectangulares. 

El recorrido comienza subiendo por la bellísima Escalera construida en mármol italiano, excepto el zócalo que 

procede de las canteras del pueblo madrileño de Robledo de Chavela. Fue diseñada por el propio arquitecto y 

decorada con pinturas de los artistas madrileños Alejandro Ferrant y Manuel Domínguez. 

Ferrant pintó la bóveda y Domínguez las lunetas. Las enjutas de los arcos están formadas por esculturas de García 

Díaz. 

            



 

 

En la planta superior a la derecha nos encontramos con el Despacho del Ministro 

       

La Sala de Recepciones, hoy conocida como sala de los micrófonos.  De su gran esplendor quedan las columnas 

jónicas rematadas en jade y un tapiz del siglo XVIII digno de ver: Ciro salvando a Creso de la hoguera. 

El pasillo contiguo y la Sala de los Retratos: A través de esta galería se reconstruye parte de la historia 

arquitectónica, política y social de Madrid, desde el final del imperio colonial hasta la actualidad.  

Y la última sorpresa en el tour, el Lucernario con cubiertas de cristal y hierro forjado realizadas en los Altos 

Hornos de Vizcaya y montadas en los talleres madrileños de Industrias González. Las anécdotas y curiosidades de 

su construcción nos sacaron más de una sonrisa. 

En la cima del edificio se encuentra una copia en bronce del grupo escultórico conocido como la gloria y los Pegaso 

0bra de Agustín Querol. Los caballos alados originales en mármol se encuentran en la plaza de Legazpi, y la 

glorieta de Cádiz. 

      

Antes de finalizar, nos hablaron de las dos Cariátides situadas a ambos lados de la puerta, que representan a la 

Industria y al Comercio y que sustentan el balcón, de las ocho columnas y el escudo de mármol y de la chimenea 

que hubo que construir para la salida de humos de la calefacción. También del jardín que aún se conserva, siendo 

de interés histórico-artístico y de la verja exterior de hierro forjado que rodea el conjunto. 

Y, al igual que nos dio la bienvenida a "su Palacio", el arquitecto Ricardo Velázquez Bosco, desapareció en otra 

densa nube de humo. 

Solo queda decir: NO TE PIERDAS CONOCER ESTE ESPECTACULAR EDIFICIO POR DENTRO. 

(Hay visitas guiadas los sábados no festivos y domingos a las 12:00, gratuitas) 

(JJMP) 

 

 
EL  PLACER   Y  LA  ACCION  HACEN  QUE LAS  HORAS  PAREZCAN  

CORTAS 



 

 

 

 

 

 

                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MANUEL  REY  UNA  NUEVA 

LECCION MAGISTRAL  DE  

HISTORIA 

El día 24 de Febrero de 2020 (como todos los 

últimos lunes de mes) Manuel Rey nos 

impartió una nueva lección magistral sobre la 

Historia de España en el Centro Cívico El Cerro 

como siempre auspiciada por la Asociación de 

Vecinos El Cerro. 

En esta ocasión nos habló sobre tres temas: 

1º LA GLORIOSA 

2º AMADEO DE SABOYA y 

3º LA PRIMERA REPÚBLICA ESPAÑOLA 

Como es habitual en Manuel Rey nos abrumó 

con su nivel de conocimiento y exposición de 

los tres asuntos anteriormente expuestos y 

nos deleitó con su fácil y atractivo verbo. 

Como ya se había anunciado y con el fin de 

cumplir la normativa del Centro controlamos el 

número de asistentes al acto que fueron 

justamente 100 ya que en caso de emergencia 

debemos asegurar que la sala se pudiese 

evacuar correctamente. Esta limitación la 

seguiremos aplicando para futuras 

conferencias. 

Las aportaciones de alimentos a SONRISA 

DIGNA fueron solidarios y abundantes por lo 

que nos consideramos haber contribuido a 

suplir las necesidades de las personas que los 

necesitan. 

SENDERISMO 

   
Desde Paredes de Buitrago por El frente del agua 

29-02-2020 15 fuimos los vecinos que nos juntamos 

a la puerta de Centro Cívico dispuestos a ir a 

Paredes de Buitrago para hacer la llamada marcha 

“Frente del Agua”. Se llama así porque ahí estuvo 

durante más de dos años la línea del frente en la 

guerra civil y las posiciones republicanas tenían 

como fin defender los embalses de Rio Sequillo y 

Puente Viejas que abastecían a Madrid. 

Comenzamos la marcha por zona republicana 

subiendo un pinar y viendo diversos nidos de 

ametralladora. El camino seguía en dirección Norte 

y a partir de un punto cruzamos la línea del frente y 

pasamos a la zona nacional. En una de las 

fortificaciones de esta zona tomamos un pequeño 

refrigerio acompañado de las consiguientes fotos. 

Continuamos la marcha saliendo del pinar y a orillas 

de la carretera vimos otras fortificaciones 

nacionales: Peña Alta y Peña Baja. Después el 

paisaje se abría por dehesas y prados con amplitud 

de horizontes. Atravesamos un ganado de ovejas 

donde vimos parir a una de ellas y después 

espantamos a unas cuantas vacas al ir por el 

camino que teníamos que seguir. Llegaron a caer 

unas gotas que no hicieron mella en los caminantes 

y comimos al abrigo de una pared refugiándonos del 

viento del sur. Como siempre la comida trascurrió 

en armonía y camaradería compartiendo bebida y 

viandas. Ya de vuelta al pueblo volvimos a entrar en 

zona republicana donde estaba la última posición 

que vimos: “Posición Sobrino”. Ya en el pueblo 

paramos a tomar unos cafés en el bar no sin ver 

antes un abrevadero donde unos barbos hartos de 

migas de pan esperaban otra comida. Sin más 

novedad regresamos a Coslada después de un día 



 

 
RELANZAMIENTO DE ASOCIACIÓN DE MAYORES DE COSLADA “ASODEMACOS” 

 

                          
El día 28 de Febrero de 2020 en el Centro Cívico EL CERRO se celebró una Asamblea General de la Asociación de 
Mayores de Coslada “ASODEMACOS” con el fin de relanzar las actividades de dicha Asociación. La asistencia a la 
misma no fue muy multitudinaria pero la suficiente para consensuar las próximas acciones y elegir los 
componentes de la próxima Junta Directiva. 

 

MIGAS  COMUNITARIAS 
 

 

El día uno de Marzo de 2020 la Asociación de Vecinos El Cerro ofreció en el Centro Cívico El Cerro las migas 

tradicionales correspondientes al presente año 2020. 

Los socios inscritos para asistir a dicha comida ascendían a 116 pero finalmente nos reunimos alrededor de unos 

100 comensales. 

Se hicieron 4 perolas de migas tradicionales extremeñas y 1 de migas de bacalao, suficientes para que todos los 

comensales comieran abundantemente incluso alguna repetición. 

Desde las 10:30 horas  un grupo de socias se dedicó a la preparación de todos los condimentos para elaborar la 

comida, que se acompañó de uvas negras y blancas sin pepitas que había comprado nuestro socio Jesús Cófreces 

en el mercadillo así como los melones para el postre. 

La iniciativa de la Asociación de que cada comensal aportase sus platos, cubiertos y vasos fue una muy buena idea 

en defensa del medio ambiente y para futuras comidas comunitarias aplicaremos la misma idea. 



Las migas salieron todas excelentes y comimos en un espíritu de camaradería y amistad digno de mejor causa. 

MUCHAS GRACIAS A TODOS LOS COCINEROS Y COLABORADORES Y A TODAS  LAS COCINERAS Y A TODOS Y 

TODAS LAS ASISTENTES. 



  


